

- Esencia:** Dulces hijos, recordad al Padre mientras viváis. Teniendo este recuerdo aumentará la duración de vuestra vida. La esencia de este estudio es el recuerdo.
- Pregunta:** Hijos, ¿por qué se recuerda vuestra dicha suprasensorial?
- Respuesta:** Porque vosotros celebráis constantemente el recuerdo de Baba con felicidad. Ahora, siempre es *Navidad* para vosotros. Dios os está enseñando; ¿qué felicidad puede ser más grande que esta? Esta es la felicidad para cada día, y por eso existe la alabanza de vuestra dicha suprasensorial.
- Canción:** ¡Querido Dios, muéstrales el camino a los ciegos!

Om shanti. El Padre espiritual, que es el Otorgador del tercer ojo de este conocimiento, os está explicando a vosotros, los hijos espirituales. Excepto el Padre, nadie puede daros el tercer ojo de este conocimiento. Cada uno de vosotros hijos ahora habéis recibido un tercer ojo de este conocimiento. El Padre ha explicado que la devoción es el camino de la oscuridad. Debido a que no hay luz por la noche, la gente tropieza de un lado a otro en la oscuridad. Se canta: el día de Brahma y la noche de Brahma. En la edad de oro no diréis que queréis que se os muestre el camino, porque se os está mostrando el camino ahora. El Padre viene y os muestra el camino a la tierra de la liberación y la liberación en la vida. Ahora estáis haciendo esfuerzos. Ahora sabéis que queda poco tiempo. El mundo va a cambiar. Se ha creado una canción acerca de cómo va a cambiar el mundo. Sin embargo, los pobres seres humanos no saben cuándo, cómo o quién cambia el mundo, dado que no tienen el tercer ojo de este conocimiento. Hijos, ahora vosotros habéis recibido el tercer ojo de este conocimiento con el cual conocéis el principio, el medio y el final del ciclo del mundo. Esta es la *sacarina* del conocimiento que tenéis en vuestro intelecto. Así como un poco de *sacarina* es muy dulce, del mismo modo, la palabra del conocimiento “*Manmanabhav*”, es la más dulce de todas; simplemente recordad al Padre. El Padre viene y os muestra el camino. ¿Os muestra el camino hacia dónde? Hacia la tierra de la paz y la tierra de la felicidad. Así, vosotros hijos estáis muy felices. El mundo no sabe cuándo se celebra la felicidad. La felicidad se celebrará en el mundo nuevo. Es un hecho *común*: ¿cómo puede haber felicidad en el mundo viejo? La gente en el mundo viejo está clamando angustiada porque es tamopradhan. ¿Cómo puede haber felicidad en el mundo tamopradhan? Nadie tiene ningún conocimiento de la edad de oro y por eso la pobre gente desamparada continúa celebrando aquí. Solo ved cuánto celebran la *Navidad* con felicidad. Baba dice: Si queréis preguntar algo sobre la felicidad, preguntadles a Mis hijos, los gops y gopis, porque el Padre os está mostrando un camino muy fácil. Mientras vivís en casa con vuestra familia y continuáis con vuestro negocio, permaneced como una flor de loto y recordadme a Mí. Es como se recuerdan un enamorado y una enamorada el uno al otro, incluso mientras realizan su trabajo. Ellos también reciben visiones, tal como lo hicieron “*Laila y Majnu*” y “*Heer Ranjha*”, pero ellos no se amaban el uno al otro por el vicio. Su amor se recuerda. Se enamoraron el uno del otro. Sin embargo, aquí no es lo mismo. Aquí habéis sido los enamorados de ese Amado durante muchos nacimientos. Ese Amado no es vuestro enamorado. Le llamasteis para que viniera aquí diciendo: ¡Oh Dios, ven y muéstrales el camino a los ciegos! Le habéis estado llamando durante medio ciclo. La gente Le llama incluso más cuando su pesar aumenta. Están los que Le recuerdan más durante los momentos de pesar. Mirad, ahora hay muchos que Le recuerdan. Se canta: todos Le recuerdan en un momento de pesar... Con el tiempo se vuelven más y más tamopradhan. Así que, vosotros estáis ascendiendo mientras que

ellos están descendiendo incluso más, porque todo continuará haciéndose más y más tamopradhan hasta que suceda la destrucción. Día a día, Maya también se está haciendo más y más tamopradhan. En el presente, el Padre es la Autoridad Todopoderosa y Maya también es una autoridad todopoderosa. Ella también es muy poderosa. Actualmente, hijos, vosotros sois la progenie nacida de la boca de Brahma y la decoración del clan Brahmin. Vuestro clan es el más elevado y se dice que es el clan más elevado de todos. En este momento, vuestra vida es invaluable y, por esta razón deberíais cuidar de esta vida (este cuerpo). A causa de los cinco vicios, la duración de la vida del cuerpo de las personas también continúa disminuyendo. Por lo tanto, Baba dice: Renunciad a los cinco vicios y permaneced en yoga y la duración de vuestra vida aumentará. La duración de vuestra vida continuará aumentando gradualmente y en el futuro será de 150 años. No puede ser así en la actualidad. Por consiguiente, el Padre dice: Cuidad mucho de vuestro cuerpo. Por otro lado, se dice que el cuerpo no es de utilidad, solo es una marioneta de barro. Hijos, ahora entendéis que tenéis que recordar a Baba mientras estéis vivos. ¿Por qué recuerda un alma a Baba? Por la herencia. El Padre dice: Considerad que sois un alma y recordad al Padre y embebéd las virtudes divinas y os convertiréis en eso. Por tanto, hijos, deberíais estudiar este estudio muy bien. No seáis perezosos en vuestro estudio, de lo contrario suspenderéis; obtendréis una posición muy baja. Lo principal en este estudio es la esencia, que es: recordad al Padre. Cuando alguien vaya a una exposición o a vuestro *centro*, antes que nada, explicadle que debería recordar a Baba, porque Él es el Más Elevado en lo Alto. Solo se debería recordar al Más Elevado en lo Alto. No recordéis a nadie que esté más bajo que Él. Se dice: Dios es el Más Elevado en lo Alto. Es Dios quien establece el mundo nuevo. El Padre dice: Mirad, Yo establezco el mundo nuevo. Por eso, si Me recordáis se cortará vuestro karma negativo. Recordad esto muy bien porque el Padre es el Purificador. Él dice: Cuando Me llamáis “el Purificador”, vosotros sois tamopradhan y muy impuros. ¡Ahora haceos puros! Hijos, el Padre viene y os explica: Vuestros días de felicidad están a punto de llegar; vuestros días de pesar ahora han llegado a su fin. Por eso la gente Le clama: ¡Oh El que Elimina el Pesar y el Otorgador de la Felicidad! Vosotros sabéis muy bien que no hay nada más que felicidad en la edad de oro. Hijos, el Padre os dice: Todos debéis seguir recordando la tierra de la paz y la tierra de la felicidad. Esta es la edad de la confluencia y el Barquero os está cruzando al otro lado. No se trata de un barquero o de un barco en esto. Ellos simplemente cantan la alabanza: ¡cruza mi barco! Ahora bien, no es solo el barco de una persona el que se tiene que llevar al otro lado, ¿verdad? Es el barco del mundo entero el que se tiene que cruzar al otro lado. Este mundo entero es como un gran barco de vapor que está cruzando al otro lado. Así que, vosotros hijos deberíais celebrar con mucha felicidad, porque para vosotros hay felicidad constante; continuamente es *Navidad*. Ya que os habéis encontrado con el Padre, para vosotros, hijos, es *Navidad* constantemente. Por eso se recuerda vuestra dicha suprasensorial. Fijaos, ¿por qué este está constantemente feliz? ¡Oh! ¡Él ha encontrado al Padre ilimitado! Ese nos está enseñando. Por eso deberíais tener esta felicidad cada día. Es una maravilla que el Padre ilimitado os esté enseñando. ¿Alguno de vosotros había escuchado esto antes? En el Gita se menciona que “Dios habla”, que Él enseña Raja Yoga. Así como esa gente enseña el yoga para convertirse en un *abogado* o en un *cirujano*, Yo os enseño Raja Yoga a vosotros, los hijos espirituales. Cuando venís aquí, en verdad venís para estudiar Raja Yoga. No hay necesidad de estar confundidos. Estudiad Raja Yoga y completad este curso. No os marchéis. Tenéis que estudiar y también embeber esto muy bien. El *Profesor* os enseña para que lo embebáis. El intelecto de cada uno es de un nivel diferente. Para algunos es el más alto, para otros es de nivel medio y para otros es el más bajo. Entonces preguntaos: ¿soy del nivel más alto, del nivel medio o del nivel más bajo? Deberíais ser capaces de reconocer vosotros mismos si sois suficientemente dignos de *aprobar* el examen más elevado de todos y reivindicar una posición alta. ¿Estoy haciendo *servicio*? El Padre dice: Hijos, volveos *serviciales*. *Seguid* a Baba, porque Yo

también estoy haciendo *servicio*. He tomado este carro porque Yo también he venido para hacer *servicio*. Así que, Yo lo hago cada día. El carro es muy fuerte y bueno, y constantemente ofrece su *servicio*. BapDada está en el carro de este todo el tiempo. Incluso si el cuerpo de este no está bien, aun así, Yo estoy sentado en él. Yo me siento en este y escribo. Si este no puede decir nada a través de su boca, Yo también lo puedo escribir. La murli nunca se pierde. Mientras que este puede sentarse y escribir, Yo también puedo dirigir la murli, escribirla y enviársela a los hijos, porque Yo soy *servicial*. Por tanto, el Padre viene y explica: Considerad que sois un alma, haced que vuestro intelecto tenga fe e implicaos en hacer *servicio*. Es el *servicio* del Padre: *¡en el servicio de Dios Padre!* Esa gente escribe: “*al servicio de Su Majestad*”. Entonces, ¿qué diríais vosotros? Este *servicio* es incluso más elevado que el de esa *Majestad*, porque Él os convierte en *Majestades* (emperadores). Podéis entender que verdaderamente os estáis convirtiendo en los amos del *mundo*. Se les llama mahavirs a aquellos de vosotros hijos que hacéis muchos esfuerzos. Así pues, tenéis que revisar quiénes son los mahavirs que siguen las *directrices* de Baba. El Padre explica: Hijos, consideraos que sois un alma y ved a cada uno como un hermano. El Padre se considera a Sí mismo como el Padre de los hermanos y solo mira a los hermanos. Él no mirará a todos. Sabéis que no podéis oír o hablar sin un cuerpo. Sabéis que Yo también he entrado en un cuerpo. He tomado este cuerpo en *préstamo*. Todos tienen un cuerpo; a través de vuestro cuerpo vosotras almas estáis aquí estudiando. Por tanto, vosotras almas ahora deberíais entender que Baba os está enseñando. ¿Dónde está el asiento de Baba? En el trono inmortal. Baba ha explicado que cada alma es una imagen inmortal que nunca se destruye; nunca se quema, se termina o se ahoga. Tampoco puede ser ni más pequeña ni más grande; el cuerpo puede ser grande o pequeño. El trono de todas las almas de todos los seres humanos en este mundo es la frente. Todos los cuerpos son diferentes. El trono inmortal de algunos es el de un hombre, de otros el de una mujer y de otros es el de un niño. Así pues, cuando le habléis a alguien, considerad que sois un alma hablándole a vuestro hermano. Yo estoy dando el mensaje del Padre: recuerda a Shiv Baba y el óxido del alma se eliminará. Cuando el oro tiene mezclada una *aleación*, su *valor* se reduce, y así también vuestro *valor* se ha reducido. Ahora os habéis vuelto completamente *sin valor*. Esto también se conoce como arruinarse. Bharat era muy rica; ahora continúa incurriendo en deudas. El dinero de todos se aniquilará en la destrucción. Los que prestan y los que piden prestado, todos se aniquilarán, y solo los que hayan tomado las joyas imperecederas de este conocimiento vendrán y reivindicarán su fortuna. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. *Seguid* al Padre y volveos *serviciales*, igual que Baba. Revisaos para ver si os habéis hecho lo suficientemente dignos de *aprobar* el examen más elevado en lo alto y reivindicar una posición alta.
2. *Seguid* las *directrices* de Baba y convertíos en un mahavir. Así como Baba ve y les enseña a las almas, del mismo modo, mirad a todos como almas, como hermanos, mientras les habláis.

Bendición: Que seáis un actor especial que crea una recompensa elevada para el ciclo entero a través de vuestra grandeza y cercanía a BapDada.

En esta vida de morir en vida, la base de la grandeza son dos cosas: 1) Estar elevando a los demás constantemente. 2) Permanecer puro de nacimiento. Los hijos que han sido constantes en ambas cosas desde el principio y lo serán hasta el final, aquellos cuya pureza

no haya decaído de ningún modo, y quienes han sido constantemente benevolentes hacia el mundo y la familia Brahmin: tales actores especiales permanecen cerca de BapDada constantemente. Y así, se crea su recompensa elevada para todo el ciclo.

Eslogan: Cuando vuestros pensamientos son de desperdicio, todos vuestros tesoros también se desperdician.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Ahora, tened la profunda inquietud de haceros completos y karmateet.

Para experimentar el estado karmateet, además de escuchar este conocimiento y relatarlo, ahora prestad especial atención a estar desapegado e incorporeal, como el Padre Brahma. El Padre Brahma dio la experiencia práctica de permanecer desapegado y amoroso en la vida corporal, antes de hacerse karmateet. Él no dejó de hacer servicio o realizar cualquier otra acción, pero estaba desapegado y, hasta el último día, continuó sirviendo a los hijos. Seguid al padre de la misma forma.